
EMENTA: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE A FALTA DE 

MÉDICOS NO POSTO DE SAÚDE USF JARDIM 

MARCHESI/DR. VINICIUS PLASTINO

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Estamos recebendo diversas denúncias de moradores e 
usuários do posto de saúde “ USF JARDIM MARCHESI/DR. VINICIUS PLASTINO.

Segundo nos informaram o posto de saúde está com falta de 
médicos em diversas arêas.

Diante do exposto,

REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao 
Exmo. Prefeito Duarte Nogueira, para que nos preste as seguintes informações: 

1. Procede  as  informações  que  recebemos  destes
moradores pagadores de impostos e merecedores de seus direitos?

2. Por qual motivo ocorre a falta destes profissionais nesta
unidade de saúde?

3. Qual a previsão para a reposição destes profissionais?

4.  Quais as especialidades atendidas por esta unidade?

Sala das Sessões, 12 de julho de 2022.

BRANDO VEIGA
Vereador - REPUBLICANOS 
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